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Monza, 27 giugno 2024 

Approvazione della variazione di bilancio e nuovi progetti per migliorare i servizi in città 

Il Consiglio Comunale di Monza, nella seduta del 27 giugno 2024, ha approvato la nuova 

variazione di bilancio. Durante la discussione, i consiglieri di LabMonza, Lorenzo Spedo e 

Francesco Racioppi, hanno presentato due ordini del giorno su questioni rilevanti per la 

comunità. 

Stanziamento fondi per nuovi servizi igienici pubblici 

Nel primo ordine del giorno, i consiglieri Spedo e Racioppi hanno evidenziato l'urgenza di 

migliorare la dotazione di servizi igienici pubblici a Monza, sottolineando la necessità di una 

risposta concreta a una problematica ormai evidente. 

"L'attuale carenza di servizi igienici pubblici è un problema che non possiamo più ignorare," 

ha dichiarato Lorenzo Spedo. "È nostro dovere garantire strutture adeguate, specialmente 

nelle aree maggiormente frequentate dai cittadini e dai turisti." 

Francesco Racioppi ha aggiunto: "Abbiamo chiesto e ottenuto l'impegno del Sindaco e della 

Giunta a destinare risorse finanziarie specifiche per la costruzione di nuovi servizi igienici 

pubblici permanenti nelle aree più carenti di questo servizio”. 

Fontanelle come bene comune 

Il secondo ordine del giorno, presentato dagli stessi consiglieri, si è concentrato 

sull'importanza delle fontanelle pubbliche come risorsa essenziale, soprattutto durante i 

mesi estivi. 



"L'acqua è un bene comune, come sancito dal referendum del 2011," ha ricordato Francesco 

Racioppi. "Assicurare un accesso facile e gratuito all'acqua potabile è fondamentale per il 

benessere della nostra comunità." 

Lorenzo Spedo ha concluso: "Abbiamo richiesto una mappatura dettagliata delle fontanelle 

esistenti e la pianificazione di interventi per la riparazione e la costruzione di nuove 

fontanelle nelle zone carenti.  

 


